

Sparkasse hilft Stiftungen



Zwei Tage vor Heilig Abend haben Sparkassen-Vorstandsvorsitzender **Michael Schmuck** und sein Vorstandskollege **Heinz Mölder** die Beschercung kurzerhand vorgezogen: Im Rahmen einer kleinen Feierstunde erhielten gestern die Vertreter der „Bürger-Stiftungen“ Spenden für ihre im kommenden Jahr anstehenden Projekte und Aktionen.

Bei der „Bürger-Stiftung“ für Rommerskirchen soll das Projekt „Vitaminbombe“ an Rommerskirchener Grundschulen, der gesunde Pausensnack für Kinder (Die Grundschulen in Roki werden in den Wintermonaten zweimal wöchentlich mit frischem Obst und Gemüse beliefert) auf diesem Wege unterstützt werden.

Bei der „Bürger-Stiftung Jüchen“ geht es um den „Weihnachtswunschbaum“ (Bürger und Sponsoren erfüllen Kindern aus benachteiligten Fami-

lien kleine Weihnachtswünsche). Und bei der „Bürger-Stiftung“ Grevenbroich steht das Projekt „Sanierung Kinderspielplätze“ im Vordergrund (Erft-Kurier wird berichten).

„Mit unserer Spende möchten wir Ihr Engagement für die Menschen in Ihren Städten und Gemeinden unterstützen“, so Michael Schmuck bei der Spendenübergabe. Aus seiner Sicht helfen „Bürger-Stiftungen“ direkt vor Ort und sind Anlaufstelle für Menschen, die sich mit Zeit, Geld und Ideen für ihre Heimat einsetzen. „Sie leisten einen unverzichtbaren Beitrag zum Gemeinwohl – und dabei möchten wir Sie gerne unterstützen.“

Die acht Stiftungen im Rhein-Kreis gehören übrigens zum Netzwerk der bundesweit über 400 „Bürger-Stiftungen“, in denen sich Stifter, Spender und Ehrenamtliche aktiv engagieren.